

Hoy, en la Comisión de Defensa del Senado

## **El PP exige la creación del Sexto Batallón de la UME en las Islas Canarias**

- Borja Pérez Sicilia afirma que “es una petición lógica por la lejanía con los demás emplazamientos de la UME en territorio peninsular”
- Pide al Gobierno que estudie la implantación de dicho Batallón en el acuartelamiento de El Fuerte de Breña Baja, en la isla de La Palma

**GPP SENADO**

**19, septiembre, 2022.** El senador del Grupo Parlamentario Popular por La Palma, **Borja Pérez Sicilia**, ha exigido hoy al Gobierno, durante el debate de una moción del PP en la Comisión de Defensa, la creación del Sexto Batallón de Intervención en Emergencia de la UME en las Islas Canarias. “Es una petición lógica por la lejanía con los demás emplazamientos de la UME en territorio peninsular”, ha afirmado el senador popular.

Además, la iniciativa de los populares insta al Ejecutivo a estudiar la implantación de dicho Batallón en el acuartelamiento de El Fuerte de Breña Baja, en la isla de La Palma, puesto que cuenta con las instalaciones suficientes y de primer nivel para poderse llevar a cabo en un corto plazo de tiempo.

Borja Pérez Sicilia ha asegurado que “actualmente es más necesaria aún la petición de ambas cosas, la primera por lógica de crear el Batallón en Canarias porque las islas poseen en un corto territorio todo tipo de catástrofes naturales, como inundaciones, derrumbes, incendios, problemas marítimos y hasta volcanes, dos en los últimos 10 años”.

A renglón seguido, el senador popular ha apuntado que “la petición al Gobierno para que estudie la implantación de la UME en el acuartelamiento de El Fuerte en La Palma, no sólo es por tener una instalación más que adecuada y más que estratégica en Canarias, sino porque para La Palma sería muy importante la diversificación de la economía y fijar población. Dentro de la estrategia de despoblación nacional sería clave”, ha aseverado.

Durante su intervención en la Comisión de Defensa, Pérez Sicilia ha explicado que este acuartelamiento posee una superficie de 147.000 metros cuadrados de terreno militar totalmente vallado y cuenta con 24.602 metros cuadrados construidos. Además, cuenta con más de 2.000 metros de instalaciones deportivas.

Así mismo, el senador del Grupo Popular por La Palma ha destacado que El Fuerte de Breña Baja se encuentra en el extremo más noroccidental de las Islas Canarias, justo donde está situada la Unidad de Apoyo a la Proyección (UAPRO) de las Islas.

“El Fuerte es la infraestructura militar más estratégica del territorio canario, tanto por sus excelentes instalaciones, como por estar situado a escasos metros del puerto y del aeropuerto de La Palma”, ha remarcado Borja Pérez Sicilia.

Por último, el senador del PP ha recordado que La Palma es la isla con mayor masa forestal de Canarias y está muy próxima a La Gomera, El Hierro y Tenerife, islas que tienen más riesgo de incendios, inundaciones y derrumbes.